

Inquiry-based Study ~自分自身と自分のふるさとの明日のために~

通常の「総合的な探究の時間」、ならびに課外活動として行った活動を紹介します。

3 学年：JICA 北海道教師海外研修（ザンビア）報告会

9月10日（火）4校時、本校第2体育館にて、夏休み期間中、JICAの派遣事業でザンビア共和国に行かれた本校の田中眞先生による報告会が行われました。

ザンビア共和国の実情について学びながら、地球市民として私たち一人ひとりに何が出来るのか、などについて考える大切な時間となりました。

12月16日（月）7校時に、ザンビア共和国の実情を踏まえたワークショップが開催される予定です。



2024 S-TEAM 教育推進事業「社会との共創」推進プロジェクト

昨年度より、北海道教育委員会主催の、S-TEAM 教育推進事業「社会との共創」推進プロジェクトの「グローバル型」で「(仮) 千歳市ゼロ・カーボンプロジェクト」というテーマで上記のプロジェクトが来年1月10日【金】に主催する「探求チャレンジアジア」に出場するための活動の一環として、10月3日(木)に、韓国の済州外国語高校の生徒と、英語によるオンライン中間発表会に参加しました。



ちとせ ゼロ・カーボンプロジェクト

3年前から、千歳市役所環境課からの依頼を受け、本校の代表生徒が、「ゼロカーボン」に向けた高校生なりのアイデアを提案し、市や市民、事業者など、立場の違う人たちとの意見交流をする機会をいただいております。このプロジェクトチーム会議への参加を通して、見識を深め、本校における総合的な探究の時間の活動・情報の一助となればと考えております。

昨年度は、将来ビジョンのロゴデザインの提案・採用(2年4組 竹林くるみさん、2年6組 亀井咲希さんのロゴデザイン)、2月27日(火)、3年3組西浦咲太さんと横田千歳市長によるゼロカーボン出前講座を実施しました。今年度は、2年3組 ヌリ ハミダさんがプロジェクト委員となり、会議に参加し、いろいろな議論を深めています。

●なお、10月24日(木)に、ちとせ ゼロ・カーボンシンポジウムが、千歳市文化ホール 中ホールにて開催されます。

